

令和4年度8月と9月の活動をお知らせします

令和4年度愛知県吹奏楽コンクール高等学校の部県大会が、8月3日水曜日に豊田市民文化会館大ホールで開催されました。

大ホールの座席には、参加校の保護者の方々が、大勢いました。大変緊張しました。しかし、演奏が始まれば、自然と楽器と譜面台に集中することができ、課題曲「ジェネシス」と、自由曲「富士山」を演奏することができました。

約1,800人収容の大ホールのステージで演奏することができたことは、高校生活の大きな思い出となりました。



演奏中の様子



演奏が終わり、全員で写真撮影です。真夏の盛りですが、私たちも暑さに負けることなく、熱い演奏を、会場に響かせることができました。

審査結果は銀賞でしたが、大きな舞台上で見に来ていただいた保護者の前で演奏できて嬉しかったです。

9月10日土曜日ライブレポートとよはしで、豊橋まつりに向けた最後の合同練習会が行われました。豊橋まつり本番では、福島県立福島商業高校吹奏楽部の生徒と合同演奏をリモートで行います。指揮は、「栄冠は君に輝く」などの作曲者で有名な古関裕而様のご子息である、古関正裕様が来豊されて、私たちの目の前でタクトを振っていただきます。

参加をする学校が合同で練習することは今回が最後です。緊張感を持って頑張ります。



ホール練習の様子



↑ 合同練習会の様子です。「ええじゃないか豊橋」を練習しています。